



Amt für Kommunikation  
Herr Kurt Bühler  
Gerberweg 5  
FL-9490 Vaduz

Zürich, 6. Juni 2013

Stellungnahme upc cablecom zur Öffentlichen Konsultation zur Analyse des Vorleistungsmarktes für den physischen Zugang zu Infrastrukturen im Kernnetz

Sehr geehrter Herr Bühler

Upc cablecom begrüsst die in der Markkanalyse physischer Zugang zu Infrastrukturen im Kernnetz dargelegten Marktverhältnisse und die daraus abgeleiteten Regulierungs-Anforderungen für diesen Markt. Richtigerweise sollen nicht nur die Glasfasern entbündelt werden, sondern folgerichtig auch die baulichen Infrastrukturen, was auch einen neuen Anreiz zur Erstellung von neuen Kabelanlagen durch alternative Anbieter geben könnte.

Ein möglicher Problempunkt könnte in der Kostentragung neuer Gebäudeanschlüsse mit Glasfasern liegen, welche durch LKW erstellt werden, auf Kosten des Anfordernden. Und dann von LKW als bestehende Glasfasern auch an weitere Anbieter vermietet werden. Für noch nicht erschlossene Liegenschaften muss die Regulierung eine Vorgehensweise der Kostentragung festlegen.

Freundliche Grüsse



Olav Frei  
Director Sales Strategy